

Kedatangan Gubernur NTB di Karang Bali Disambut Baik Warga

Syafruddin Adi - NTB.KINERJA.CO.ID

Feb 9, 2022 - 02:28



Gubernur NTB saat Berkunjung ke Karang Bali Lombok Tengah, (08/02).

Lombok Tengah NTB - Masyarakat Kampung Bersinar, Karang Bali, Kelurahan Tiwugalih, menyambut dengan sukacita dan mengapresiasi atas kunjungan Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, untuk bersilaturahmi dan mendengar suara masyarakat setempat.

Warga Kelurahan Tiwugalih lingkungan Karang Bali, Suparda (48) menyambut baik dan bahagia atas kunjungan Gubernur NTB.

"Kunjungan Bang Zul sangat kami apresiasi,"kata salahsatu tokoh pemuda ini, Senin (7/2/2022) di Karang Bali, Kelurahan Tiwugalih, Lombok Tengah.

Sehingga dapat melihat langsung kondisi dan lingkungan masyarakat sekitar. Termasuk mendengarkan aspirasi masyarakat di lingkungan Karang Bali.

"Kami berharap Gubernur membantu meringankan pembangunan Kubah musholah Karang Bali,"kata Suparda.

Sementara itu, Maitun (58) wanita berprofesi ibu rumah tangga ini, menyampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan Gubernur.

"Selamat datang dan kami sampaikan terimakasih sudah datang ke kampung kami,"kata Maitun.

"Inya Allah, kami hadir dan berada ditengan bapak dan ibu, apa yang dapat dibantu, akan diusahakan, kebetulan saya datang bersama kepala OPD yang membidangi itu,"kata Doktor Zul.

Lebih lanjut, tambah doktor ekonomi industri ini, bahwa untuk perbaikan jalan akan segera mungkin ditindak lanjut. Begitupun dengan kubah musholah.

"Nanti, kita akan langsung bicarakan denga OPD terkait yang kebetulan kebersamai saya,"tutup Gubernur NTB.

Usai silaturahmi dengan masyarakat Karang Bali, Gubernur NTB melanjutkan kegiatan sholat Magrib berjamaah sekaligus silaturahmi dengan pengurus masjid Jami Lombok Tengah.

Turut mendampingi Gubernur NTB, Kaban kesbangpol, BPKAD, Kadis DLHK, Kasat Pol PP dan Karo Kesra. Hadir pula pada kegiatan tersebut, Kabag Kesra Lombok Tengah, Camat Praya, Lurah Tiwugalih, tokoh agama, masyarat, pemuda dan masyarakat Karang Bali.(Adbravo).